

EN 45"

4 Diario del Director: Historia de una Franquicia, perdón de una Carretera

Marina Martori amb Frederic Roda: "Som un país que ens agrada molt fer teatre" **6**

12 Accidente mortal en la carretera de Sant Feliu

Josep Moreno: un libro sobre las plazas Perpinyà y Maluquer i Salvador **19**

14 Los políticos felicitan al abogado Sáenz por su castañazo a Castaño.

GP de Catalunya: Pol Espargaró defenderá el liderato en su casa **31**

32 Purito pierde El Giro pero gana la Historia

El EC Granollers líder y si no hay sorpresa ascenderá de categoría! **34**

39 El alcalde de Les Franqueses se quita la pesadilla de Excover

El Ministerio da una 'segunda oportunidad' a La Roca **39**

40 El presidente comarcal Tella (CDC) gana con amplio respaldo

Mollet, el primer ayuntamiento que reclama el IBI a la Iglesia **42**

43 La Fira de Sant Isidre tan bien como siempre

La comunidad escolar no cesa de protestar **45**

LA CITA

"No hay héroe en la soledad; los actos sublimes están determinados siempre por el entusiasmo de muchos".

Eliphaz Lévi (1810-1875)

Mago y escritor ocultista francés.

El Vallès de las Buenas Noticias* La primavera es el tiempo de las Fires en Granollers

ROBERTO GIMÉNEZ

1 La primavera en Granollers es un tiempo de Fires. L'Ascensió hace quince días, el Mac hace siete y este fin de semana la tercera edición del EcoGra en la calle Joan Prim. Cincuenta y cinco expositores con un denominador común: la ecología. Les aconsejamos que la visiten porque les va a sorprender la originalidad de las propuestas planteadas. El recinto ferial cierra a las nueve de la noche, pero el espacio de música y restauración se prolonga hasta la una. Lo que nació como una propuesta para potenciar el comercio de Joan Prim (Comerç de Dalt) está derivando en otra cosa potencialmente muy potente.

2 Parets se ha volcado en el recibimiento que le hizo a Joaquim Purito Rodríguez recibido como lo que es: un héroe. La pasada semana encabezó esta sección, pasara lo que pasara, decíamos, el domingo en la crono del Giro. Sólo le sobraron 16 segundos para haberse llevado la *Maglia rosa*. Nunca un Giro acabó tan ajustado. Y nunca habíamos tenido en la comarca un ciclista como Purito.

3 Vamos a tener un fin de semana muy deportivo: La Fórmula-1 tiene el aliciente mediático que tiene gracias al interés que despierta Fernando Alonso, pero no nos engañemos, la emoción de las carreras está en las Motos y aquí sí que no tenemos un campeón sino muchos campeones. Dos son de Granollers, pero la lista de los pilotos catalanes es impresionante. Este fin de semana el mundo del motor tiene sus ojos en el Circuit de Montmeló. *Bon cop de gas!*

4 Si este domingo los amantes del motor tienen su cita en el Circuit de Montmeló con el Gran Premi de Catalunya, los futboleros tienen que acudir al campo de fútbol de la calle Girona porque



3. Los hermanos Espargaró corren en casa.

si el EC Granollers gana quedará primero y ascenderá a la Primera Catalana, gracias a una segunda vuelta impresionante. La pena es que el rival es el Vilanova del Vallès que puede perder la categoría, muy probablemente, incluso ganando.

5 El alcalde de Les Franqueses se ha quitado una pesada losa de encima gracias a la línea de crédito abierta por el gobierno para pagar las deudas a los acreedores (cobrarán a partir de este viernes uno de junio). Ha llegado a un acuerdo con la constructora Excover para pagarle 764.399 y a cambio ésta retira la denuncia presentada. Con este acuerdo el Ayuntamiento se ahorra de entrada 356.752 euros y otros 2.017.004 euros si el juez le hubiera dado la razón. La constructora ha preferido el dinero en mano que ciento volando... y el alcalde Colomé feliz.

6 La iniciativa del Ayuntamiento de Montornès de adelantar el dinero para que se pueda construir el IES Marta Mata y que pueda abrir en el curso 2013/14 merece el aplauso. La Generalitat no tiene dinero, y el Ayuntamiento decide ponerlo para que esas caracolas instaladas a mediados de la pasada década sean definitivamente suprimidas. ¡Hay una promoción entera de estudiantes que los seis

años de Instituto los han cursado en caracolas!

7 En el marco de la celebración del centenario de La Caixa en Granollers, la entidad ha firmado un acuerdo con Gran Centre Granollers que nos recuerda a la campaña de Navidad, pero con distinto objetivo social. Si entonces el 5% del importe de la tarjeta de Gran Centre se destinaba al Hospital, durante este mes de junio este porcentaje se destinará a la despesa del Xiprer. O sea que ya lo saben: una parte de la tarjeta durante el mes de junio tiene como destino Can Riera...

8 Siete mil escolares y sus familias, este fin de semana y el próximo, pasarán por el Teatre Auditori. Todas las escuelas de Primaria de Granollers y la comarca están convocadas para una nueva edición de Cantània. En total serán diez representaciones de *50 milions de segons*. de Joan Vives. Bajo el paraguas de la Associació Cultural de Granollers.

9 Caldes luce más histórica: hoy viernes se ha hecho la inauguración simbólica de los 27 metros de la muralla medieval del siglo XIV, cuando Caldes era la capital de la vegueria del Vallès. ¿Cómo se puede descubrir una muralla tan alta? Pues creían que era la pared de un gran molino...

EL GARBANZO NEGRO. UGT ha denunciado la multiplicación de los EREs desde la entrada de la Reforma Laboral. Efectivamente, se han disparado... ¿Pero alguien conoce a alguna empresa que presente un ERE por gusto? Quien conozca una, que nos lo diga...

EUREKA: Esta semana no hay Eureka, en protesta por la vara que nos ha dado Bankia y su prima de riesgo.